

## ◆2学期が終わりました。

「緊急事態宣言」の中、始まった2学期でしたが、10月には運動会、修学旅行、11月には文化祭と大きな行事を終えて、おかげさまで無事に2学期を終えることができました。保護者・地域の方々におかれましては、本校教育活動に対しまして、ご理解・ご協力をいただきありがとうございました。本当にお世話になりました。良いお年をお迎えください。

さて、生徒の皆さん、冬休みは家庭学習、家の手伝い、適度な運動を忘れず、規則正しく健康的な生活を送って下さい。状況が落ち着いてきたとはいえ、相変わらずのコロナ禍です。手洗いマスクの着用、3密の防止、こまめな換気等の他、免疫力を高めるための食事、睡眠、運動を心掛けてください。

特に3年生にとっては、例年とは違う冬休みとなります。手を抜かず、気を緩めず、一人ひとりの進路の実現に向けて努力してください。

担任・顧問の先生からお知らせがあると思いますが、冬休み中も学習会や部活動がありますので、参加してください。

## ◆焼き芋大会・グランドゴルフについて

12月6日(月)焼き芋大会・グランドゴルフを実施しました。

まず、生徒たちはサツマイモを洗い、アルミホイルに包み準備した後、学校近くのグランドゴルフ場へ移動しました。

地域の「すこやか飛鳥フレンド」と混成チームを組んで、グランドゴルフを一緒に楽しみました。ホールインワンを決めたすこやか飛鳥フレンドの方もいらして、大変盛り上がりました。

その後、焼きあがったサツマイモをいただきました。地域の方々とは本校生徒たちがふれあい、親睦を深めることができました。誠にありがとうございました。

## ◆和太鼓体験について

12月7日(火)、5・6限の音楽の授業に熊野鬼城太鼓の大西拓さんを講師としてお招きして、和太鼓演奏を体験しました。

基本的なバチの持ち方・たたき方から始まり、基本リズムの「きざみ」「さんこめ」「ストローク」「ロール」などを練習し、その後、運動会で踊りを披露した「南中ソーラン」を演奏しました。

大西様、昨年に引き続きご指導いただき、誠にありがとうございました。

## ◆障害者週間(12月3日～9日)について

内閣府は「障害者週間」に合わせて、障害のある人となない人との心のふれあいの体験をつづった「心の輪を広げる体験作文」の募集を行い、作品集としてまとめています。

この作品集には、障がいを持っている人が書いている作品もたくさん掲載されています。その中から、感情のコントロールが苦手な発達障がいの女子中学生が書いた作文の一部を紹介します。

彼女は、「..発達障害の人は周りに理解者がいれば、良いところを伸ばしていく力を持っているように感じられる...。」と述べています。

なぜ彼女は、このように考えることができるようになったかという、彼女には、小学生のころの友達がいる、「ありのままがいいんだよ。そのままが素敵だよ。」と言ってくれたことから、目から鱗が落ち、自分の特性を自分も同じように受け入れることができるようになったとのこと。

他にも入賞作品は、内閣府のWebページで紹介されているので、ぜひご覧ください。障がいのある人への理解がより深まると思います。 <https://www8.cao.go.jp/shougai/kou-kei/index-kk.html#sakubun>

## 今後の予定

## ◆1月の行事予定◆

- 1月11日(火) 始業式
- 12日(水) 実力テスト(3年)  
確認テスト(1・2年)
- 17日(月) 授業参観
- 21日(金) 前期選抜願書等受付開始
- 24日(月) 中間テスト(3年)
- 26日(水) 中間テスト(3年)
- 26日(水) 前期選抜願書等受付〆切
- 28日(金) ALT(クリサ・スガさん)来校  
スクールカウンセラー来校

## ◆2月の行事予定◆

- 2月 2日(火)・3日(水) 前期選抜
- 10日(木) 飛鳥中学校区人権フォーラム